

BAB VI

PENUTUP

Pada bab ini akan dibahas mengenai kesimpulan yang dihasilkan dalam penelitian ini dan saran yang akan diperlukan untuk penelitian selanjutnya.

A. Kesimpulan

1. Proses upacara di Desa Barurejo Kecamatan Sambeng Kabupaten Lamongan merupakan acara seremonial yang merupakan bentuk rasa syukur kepada Allah SWT karena telah diberikan anugerah yaitu seorang anak. Tradisi tingkeban ini dilakukan oleh masyarakat Desa Barurejo untuk memohon keselamatan dan perlindungan bagi si anak yang didalam kandungan dan juga ibu hamil. Tingkeban ini dilaksanakan ketika kandungan mencapai usia tujuh bulan. Proses tingkeban di Desa Barurejo ini dimulai dengan pembacaan istighosah, sholawatan, pemecahan kelapa gading dan juga siraman masing-masing mempunyai maksud dan makna tertentu.
2. Tradisi tingkeban di Barurejo ini menunjukkan adanya akulturasi antara budaya Islam Jawa dan menciptakan keharmonisan antara rukun tetangga, ajaran Islam yang terkandung dalam tradisi ini karena adanya acara pembacaan ayat suci Al-qur'an, pembacaan surah tertentu yaitu Surah Yusuf, Surah Maryam dan Surah Lukman. Tujuan dari pembacaan al-qur'an supaya kelak sang anak sudah lahir menggunakan al-qur'an sebagai pedoman hidup. Nilai-nilai social yang terkandung dalam tradisi

ini ialah tolong menolong, kerukunan, menjalin silaturahmi. Menurut Masyarakat setempat tradisi tingkeban ini merupakan kearifan lokal semacam inisiasi yang menunjukkan bahwa upacara-upacara itu merupakan peghayatan unsur-unsur kepercayaan lama. Dengan harapan supaya selama mengandung mendapat keselamatan dan kelancaran untuk si bayi dan ibu yang sedang mengandung.

B. Saran

1. Bagi masyarakat Desa Barurejo Kecamatan Sambeng Kabupaten Lamongan hendaknya bisa mengembangkan dan melestarikan tradisi tingkeban. Karena tradisi yang dibangun dalam Desa Barurejo sudah bagus.
2. Kepada peneliti berikutnya sebainya melakukan penelitian dalam beberapa aspek lain tapi tetap dalam tema yang sama. Saran tersebut digunakan sebagai penambah wawasan dan pembanding antara penelitian sebelumnya dan berikutnya.